



Fahrzeugnummer: 1125452310

Preis: 44.990

Fahrzeugdaten

| | |
|----------------|-----------------|
| Aufbauart | Coupe |
| Erstzulassung | 11/2014 |
| Fahrzeugart | Gebrauchtwagen |
| Farbe | Schwarz (\$2) |
| Getriebe | Automatik |
| Kilometerstand | 81.293 km |
| Kraftstoffart | Benzin |
| Leistung | 298 kW (405 PS) |

Ausstattung

- Abbiegelicht
- ASR
- Berganfahrhilfe
- Bordcomputer
- Einparkhilfe
- Einparkhilfe Sensoren vorne
- Elektr. Fensterheber
- Elektron. Stabilitätsprogramm (ESP)
- Kurvenlicht
- Lederlenkrad
- Metallic
- Multifunktionslenkrad
- Regensensor
- Servolenkung
- Tagfahrlicht
- USB-Anschluss
- Antiblockiersystem (ABS)
- Außenspiegel elektrisch
- Bluetooth Freisprecheinrichtung
- CD-Spieler
- Einparkhilfe Sensoren hinten
- Elektr. Sitzeinstellung
- Elektr. Seitenspiegel
- Klimaanlage
- Lederausstattung
- Lordosenstütze
- Mittelarmlehne
- Navigation
- Seitenairbags vorne
- Sprachsteuerung
- Tempomat
- Vollleder

Showroom of Premium Cars GmbH

Industriestraße 1 · 68753 Waghäusel

Tel.: +49 (0) 7254 9594471 · Fax: 49 (0) 7254 9594472 · backoffice@showroom.gmbh

Für die inhaltliche Richtigkeit der Darstellung wird keine Haftung übernommen. Es handelt sich nicht um ein konkretes annahmefähiges Angebot. Zwischenverkauf der Produkte vorbehalten. Verbindliche Informationen nur bei Ihrem Partner Showroom of Premium Cars GmbH.

Beschreibung

Maserati GranTurismo 4.2 ? Italienische Eleganz in Perfektion

Ein Maserati ist mehr als nur ein Auto ? er ist eine Leidenschaft, ein Statement, eine Hommage an italienische Ingenieurskunst. Und genau das verkörpert dieser GranTurismo 4.2 aus 2014 in seiner wohl schönsten und zugleich seltenen Konfiguration.

Das tief glänzende Metallic-Schwarz umhüllt die skulpturhafte Karosserie in pure Eleganz ? eine Farbe, die Understatement mit sportlicher Präsenz verbindet. Im Innenraum erwartet Sie edles, braunes Leder, das eine warme, luxuriöse Atmosphäre schafft und den Charakter klassischer Maserati-Coupe's betont. Eine Kombination, die nicht nur stilvoll, sondern auch selten zu finden ist.

Dieser GranTurismo ist ein Original, frei von Modifikationen ? von der Abgasanlage bis hin zu den feinen Details des Interieurs. Ein Fahrzeug, das in ehrlichem und gepflegtem Zustand ist, ohne verbastelte Umbauten oder fragwürdige Anpassungen. Die kraftvolle 4.2-Liter-V8-Maschine, entwickelt in Zusammenarbeit mit Ferrari, liefert nicht nur klangvollen Sound, sondern auch eine Performance, die Langstreckenfahrten und sportliche Ausflüge gleichermaßen unvergesslich macht.

Ein Maserati wie dieser ist keine Massenware ? er ist eine Seltenheit, ein Automobil für Kenner und Liebhaber, die zeitlose Ästhetik und authentische Fahrdynamik zu schätzen wissen. Wenn Sie auf der Suche nach einem eleganten, stilvollen und original erhaltenen GranTurismo sind, dann sollten Sie sich dieses Exemplar nicht entgehen lassen.

Einsteigen, starten, genießen ? Il viaggio perfetto beginnt hier.

Maserati GranTurismo 4.2 ? Italian elegance in perfection

A Maserati is more than just a car ? it is a passion, a statement, a tribute to Italian engineering. And that is exactly what this GranTurismo 4.2 from 2014 embodies in what is probably its most beautiful and rare configuration.

The deep, shiny metallic black envelops the sculptural body in pure elegance ? a color that combines understatement with a sporty presence. In the interior, you will find fine brown leather that creates a warm, luxurious atmosphere and emphasizes the character of classic Maserati coupes. A combination that is not only stylish, but also rare to find.

This GranTurismo is an original, free of modifications ? from the exhaust system to the fine details of the interior. A vehicle that is in honest and well-maintained condition, without any botched conversions or questionable adjustments. The powerful 4.2-liter V8 engine, developed in collaboration with Ferrari, not only delivers a sonorous sound, but also a performance that makes long-distance journeys and sporty excursions equally unforgettable.

A Maserati like this is not a mass product - it is a rarity, a car for connoisseurs and enthusiasts who appreciate timeless aesthetics and authentic driving dynamics. If you are looking for an elegant, stylish and original GranTurismo, then you should not miss out on this example.

Get in, start, enjoy - Il viaggio perfetto starts here.

Der Verkauf erfolgt im Kundenauftrag.

Der Verkäufer übernimmt keine Haftung/ Gewährleistung für Tipp- und Datenübermittlungsfehler. Aufgeführte Ausstattungen sind ggfs. gesondert zu prüfen. Irrtum und Zwischenverkauf vorbehalten.

Ausschlaggebend sind einzig und alleine die Vereinbarungen in der Auftragsbestätigung oder im Kaufvertrag.

Showroom of Premium Cars GmbH

Industriestraße 1 · 68753 Waghäusel

Tel.: +49 (0) 7254 9594471 · Fax: 49 (0) 7254 9594472 · backoffice@showroom.gmbh